

BOLETÍN DE PRENSA No. 141 ->>

Carreras de Gestión Turística y Comercio Internacional exigen como requisito de admisión acreditar nivel de inglés.

Con la finalidad de ofrecer a los alumnos de las carreras de Gestión Turística y Comercio Internacional mejores posibilidades en el mercado laboral, y con el fin de mantener en los mejores niveles de calidad ambos programas educativos, la Universidad Autónoma de Aguascalientes pide como requisito de ingreso ciertos niveles de conocimiento y dominio del inglés; según comentó la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, María del Carmen Martínez Serna.

Explicó que en el caso de gestión turística, se solicitan a los aspirantes acreditar 375 puntos TOEFL para poder ingresar a la carrera, ya que al final de sus cuatro años de estudio deberán tener por lo menos un dominio que acredite 550 puntos y el conocimiento a nivel intermedio de una segunda lengua extranjera como el francés, italiano o alemán.



Todo esto con el objetivo de mantener los programas de estudio de la UAA en los niveles de calidad que exigen las acreditadoras, y de ofrecer a los alumnos mayor posibilidades en el mercado laboral especialmente en el sector turístico en donde restaurantes, hoteles, agencias y otros servicios requieren incluso para los puestos más modestos el conocimiento del idioma inglés.

Martínez Serna comentó por otra parte que en el caso de la carrera de Comercio Internacional, se solicita los aspirantes un puntaje de 475 en TOEFL, para poder ingresar a este programa que por su naturaleza requiere un conocimiento más amplio desde el inicio de los estudios y las ramas en que se tendrán que enfocar los estudiantes.

En este sentido hizo un llamado a los estudiantes que deseen ingresar en estas carreras a prepararse para poder acceder a la educación superior con este requisito, que además les dará mayores oportunidades de superación en el futuro.

La decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas consideró además que es una

tendencia nacional y en especial de la UAA lograr la internacionalización de sus programas académicos de pregrado y posgrado, por lo que este requisito podría ir implementándose en otras carreras para lograr que el estudiantado pueda tener mayor competitividad, de acuerdo al plan de trabajo del rector, Mario Andrade Cervantes, quién ha promovido durante su gestión un impulso especial a la internacionalización de las carreras para que los estudiantes puedan tener reconocimiento y oportunidades en el país o el extranjero.

Explicó incluso que algunos posgrados están siendo evaluados para poder implementar en su currícula la obligatoriedad de tomar algunas clases en inglés, lo cual permitiría además el intercambio de catedráticos de otras instituciones internacionales y un mayor nivel en el proceso de enseñanza aprendizaje.

Sostuvo que este requisito de un mínimo conocimiento de un idioma extranjero es un rompimiento cultural que se llevará a cabo de manera paulatina, sin embargo la tendencia en materia de educación superior apunta hacia esta internacionalización y la UAA para mantenerse a la vanguardia esta implementándolo de forma progresiva y de acuerdo a las necesidades de cada área del conocimiento.